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ENTREGA
Jorge Ferraresi; y el 
intendente de Berazategui, 
Dr. Juan José Mussi, 
entregaron 4 lotes con 
servicios a familias designa-
das, a través del sorteo de 
lotes correspondiente en el 
barrio Procrear.

PÁGINA 2

AMENDOLAGGINE
El Jefe de Gobierno porteño 
Horacio Rodriguez Larreta 
junto a su vicejefe Diego 
Santilli se reunieron con los 
referentes del PRO de los 
distintos municipios de la 
provincia de Buenos Aires, 
entre ellos Amendolaggine.

PÁGINA 11

GIACOBBE
Los diputados Fabio Britos y  
Mario Giacobbe, presenta-
ron un proyecto de Ley para 
que el Poder Ejecutivo 
bonaerense pueda adquirir 
vacunas contra el Covid 
para ser aplicadas a 
menores de 12 a 18 años.

PÁGINA 8

Martiniano Molina presentó su libro
 “UN FUTURO CON FUTURO”

El ex intendente de Quil-
mes, Martiniano Molina, 
presentó a través de su perfi l 
de Facebook, su nuevo libro 
“Un futuro con futuro”. El 
evento fue seguido en vivo 
por cientos de personas de 
todo el país, quienes enviaban 
felicitaciones y mostraron 
inmediato interés por acceder 
al material. Página 14

La Secretaría de Cultura y 
Educación, invita a artistas 
visuales o literarios a par-
ticipar de la Convocatoria 
“Abrir la Puerta 2021” 
de la editorial municipal 
EdiBer. Será la 6° edición 
del concurso, que en esta 
ocasión se desarrollará bajo 
el título “Quiero Rela-
tos” (QR) y tendrá como 
objetivo la creación de un 
producto digital colectivo. 
La inscripción, que es libre 
y gratuita, permanecerá 
abierta hasta el domingo 18 
de julio inclusive.  Página 7

EdiBer convoca 
a la creación de 
un libro digital 
y colectivo

“QUIERO RELATOS”

EL INTENDENTE VISITÓ DOS CENTROS DE VACUNACIÓN

Más de 100 mil vecinos ya recibieron la 
vacuna contra el Covid-19 en Berazategui
Tras superar los 101.000 
vecinos vacunados contra 
el COVID-19, Berazategui 
celebró con un reconoci-
miento a los vacunadores. 
Durante el homenaje, dos 
cantantes locales, Ángela 
Navarro y Alex Acuña, 
interpretaron emotivas 
canciones en 2 Postas de 
vacunación: el Centro de 
Actividades Roberto De 
Vicenzo (calle 148 y 18) y 
el Club Ducilo (151 y 5). 
La acción estuvo encabeza-
da por el intendente Juan 
José Mussi. Página 5

MÁS DOS HOSPITALES PENITENCIARIOS EN FLORENCIO VARELA

 Watson y Kicillof inauguraron una Alcaidía 
El intendente Andrés Watson 
y el gobernador de la provin-
cia de Buenos Aires -Axel 
Kicillof- formalizaron la 
apertura de nueva unidad pe-
nal, adecuada al alojamiento 
transitorio de detenidos hasta 
su reubicación dentro del Ser-
vicio Penitenciario, más dos 
instalaciones sanitarias en el 
interior del complejo carcela-
rio del partido. Página 13
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+++ Además

n Próximamente, los vecinos y las vecinas del barrio Los Manza-
nos van a disfrutar de un espacio verde renovado, gracias a la puesta 
en valor que el Municipio de Berazategui está realizando en la Plaza 
Los Manzanos de avenida de los Autonomistas y 127. El intendente 
municipal, Juan José Mussi, recorrió los avances que incluyen la 
instalación de luces led, construcción de un playón cívico y veredas, 
entre otras obras que representan una renovación total del lugar.
Sobre lo que signifi ca para el barrio las refacciones que se están 
haciendo, la delegada municipal de Berazategui Oeste, Nieves Ca-
sella, expresó: “Es una alegría inmensa para todos y una muestra 
del crecimiento que viene teniendo Los Manzanos durante todos 
estos años. Estamos muy agradecidos con la gestión municipal”.
En tanto, el arquitecto de la Secretaría de Obras Públicas, Ale-
jandro Borsella, explicó: “Antes solo había veredas perimetrales 
y algunos juegos muy antiguos, entonces planteamos hacer una 
renovación total y sectorizar el espacio: por un lado, juegos para 
los más chiquitos; por otro, para chicos un poco más grandes; y un 
tercer sector, destinado a lo aeróbico. También instalamos equipa-
miento urbano y construimos un playón cívico para hacer actos. El 
objetivo, con todo esto, es que el lugar tenga muchos usos”.
Asimismo, subrayó: “Además de contar con conectividad peatonal al-
rededor de la plaza, hicimos una vereda en diagonal para que aquellos 
que quieran cruzarla no pisen tierra como sucedía anteriormente”.
Estuvieron recorriendo el espacio junto al Intendente municipal, 
la secretaria de Desarrollo Social y Comunitario, María Laura 
Lacava; el secretario de Servicios Públicos, Sergio Faccenda; y los 
subsecretarios de Obras Públicas, Cristian Ribeyrol; y de Tránsito, 
Gustavo González.

“Con cada una de estas accio-
nes seguimos avanzando en 
el camino que nos marcó el 

Presidente de la Nación, Alberto 
Fernández, de generar el derecho 
a la vivienda y profundizar en po-
líticas habitacionales que permi-
tan que cada una de estas familias 
puedan acceder a su casa propia”, 
manifestó Ferraresi. En este senti-
do, añadió que “garantizar a cada 
argentino el acceso al hábitat y el 
derecho a una vivienda de calidad 
es exactamente nuestro compro-
miso como Estado nacional”.

Participaron el secretario de 
Desarrollo Territorial del Ministe-
rio, escribano Luciano Scatolini; y 
la gerencia del Banco Hipotecario 
de Quilmes. Respetando los proto-
colos sanitarios, las familias fi rma-
ron la documentación por turnos.

“Lotes con servicios en Bera-
zategui fueron entregados a fami-
lias que se anotaron y salieron sor-
teadas en el marco del Programa 
Nacional ‘Procrear’. Recibieron 
la documentación correspondien-
te y el cartel de obra de manos 
del propio ministro de Desarrollo 
Territorial y Hábitat de la Nación, 
Jorge Ferraresi”, comentó Mussi 
a través de un posteo en sus redes 
sociales, donde volvió a agradecer 
al Gobierno nacional “por pensar 
en la casa propia como un derecho 
de todos y todas”.

A través de Casa Propia, el 
Ministerio de Desarrollo Territo-
rial y Hábitat se propone generar 
264 mil soluciones habitacionales 
para todo el país. Propone un nue-
vo modelo de crédito en Argentina 
gracias a nuevas líneas a tasa cero, 

con actualización de capital a tra-
vés de la fórmula Hog.Ar, para que 
más familias tengan la posibilidad 
de acceder a una vivienda o mejo-
rar su casa.

 Esta nueva iniciativa del Go-
bierno Nacional parte de compren-
der a la vivienda como un derecho 
y su construcción como parte in-
dispensable del proceso producti-
vo. Desde esta perspectiva, la casa 
constituye el lugar donde cada fa-
milia tiene la posibilidad de crecer 
y desarrollarse sustentablemente. 
El objetivo es atender las distintas 
demandas habitacionales para ge-
nerar cambios defi nitivos.

 Tras el reciente cierre del perío-
do de inscripción para la solicitud 
de los créditos, las próximas fechas 
de sorteo se estarán informando a 
través de los canales ofi ciales.

A TRAVÉS DEL PROGRAMA NACIONAL CASA PROPIA

Mussi y Ferraresi hiceron entrega de 
cuatro lotes con servicios a familias
El ministro de Desarrollo Territorial y Hábitat de la Nación, Jorge Ferraresi; y el 
intendente de Berazategui, Dr. Juan José Mussi, entregaron 4 lotes con servicios a 
familias designadas, a través del sorteo de lotes correspondiente en el barrio Procrear.

SE COLOCARON LUCES LED, JUEGOS Y SE CONSTRU-
YÓ UN PLAYÓN, ENTRE OTRAS OBRAS

Avanza la remodelación de 
la plaza Los Manzanos
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n La Municipalidad de Berazategui, a través de su Secretaría de 
Servicios Públicos, sigue trabajando en la creación de Corredores 
Escolares Seguros, que benefi ciarán a la comunidad educativa de 
45 instituciones de Berazategui. Entre ellos, se encuentra el del 
barrio General Mitre, donde ya se instalaron nuevas columnas 
de luminarias led, a las que se sumarán cámaras y un tendido de 
la red de fi bra óptica municipal.  “Tras realizar la poda para el 
tendido de los cables y hacer los pozos, colocamos las columnas 
para la instalación de la nueva iluminación led. Esto benefi ciará 
a las escuelas y a los vecinos de la zona, ya que al estar todo más 
iluminado generará mayor seguridad para todos”, explicó Diego 
Capandegui, integrante de la Dirección de Alumbrado Público, 
Electromecánica y Obras Eléctricas del Municipio.
 En este marco, la preceptora del Jardín de Infantes “Los Grilli-
tos”, Jorgelina Maschio, destacó las tareas desarrolladas en el 
lugar por el Municipio: “Hace 22 años trabajo en este estableci-
miento y vi muchos progresos y avances en el barrio: asfaltos, 
líneas de colectivo y ahora este corredor, que benefi ciará a los 
vecinos y a las instituciones educativas: nuestro Jardín, la Prima-
ria y la Secundaria. Sin dudas es un avance muy importante, así 
que estamos muy felices”, señaló. En la misma línea, uno de los 
vecinos de General Mitre, Sebastián Benítez, expresó: “Estamos 
muy contentos con este nuevo corredor que se está construyendo, 
porque aquí siempre hubo mucha circulación de gente, sobre todo 
por las escuelas y el jardín. Por eso, creo que era necesario”. 
Asimismo, en el marco de la política municipal de reciclado y cui-
dado del ambiente, las antiguas luminarias reemplazadas por las 
nuevas luces led serán refaccionadas y luego reubicadas en otras 
zonas, según indicaron desde la Dirección de Alumbrado Público, 
Electromecánica y Obras Eléctricas.

“Junto con Guillermo Me-
rediz visitamos la empresa 
LIBUS Argentina, dedicada 

a la fabricación de elementos de 
protección personal para la in-
dustria y una línea anti-COVID 
para la población en general. Me 
siento orgulloso de los industria-
les de Berazategui, que en tiem-
pos de pandemia han respondido 
con compromiso social”, aseguró 
Mussi sobre la primera de las ac-
tividades.

 En cuanto a la jornada virtual, 
el Intendente explicó que “se die-
ron a conocer los distintos instru-
mentos y líneas de fi nanciamiento 
que otorga el Gobierno nacional 
para potenciar el desarrollo pro-
ductivo en nuestra Ciudad”. En 
consecuencia, agradeció “la com-
pañía del Secretario y el apoyo del 
presidente de la Nación, Alberto 
Fernández, por promover constan-
temente el deseo de seguir ponien-
do a la Argentina de pie”.

 Además, Mussi destacó el 
acompañamiento -en ambos 
eventos- de la directora nacional 
de Desarrollo Regional PyME, 
Laura Tuero; y del subsecretario 
de Habilitaciones e Inspecciones 
Comerciales e Industriales local, 
Martín Agromartín.

 Tras la recorrida, Merediz de-
fi nió a la compañía LIBUS como 
“un ejemplo, que trabaja con altos 
niveles de productividad y compe-
titividad”. Y agregó: “Esta PyME 
de Berazategui es una empresa 
familiar que exporta el 30% de su 
producción a 18 mercados de la 
región y están proyectando nuevas 
inversiones para seguir creciendo 
y abrirse a nuevos mercados”. La 
empresa recibió un crédito por casi 
30 millones de pesos a una tasa 
subsidiada del 12%.

 A continuación, el funciona-
rio resaltó: “Aún en este momento 

tan complejo por la pandemia, las 
PyMEs siguen trabajando, produ-
ciendo y generando nuevos pues-
tos de trabajo. Y veo a muchas 
empresas en Berazategui con pro-
yectos de crecimiento e inversión. 
Con sus 13 Parques Industriales, 
este distrito es el ejemplo concreto 
de que el trabajo es a largo plazo”.

 Durante la videoconferencia, 
que tuvo como epicentro el Edi-
fi cio municipal, se abordaron al-
gunas de las 26 líneas de crédito 
impulsadas por el Gobierno nacio-
nal, con el objetivo de reactivar el 
desarrollo productivo de todo el 
país con una inversión de 220 mil 
millones de pesos. “Se trata de una 
oferta integral de fi nanciamiento y 
programas de apoyo que venimos 

trabajando junto a todos los Mu-
nicipios, porque una PyME que 
invierte es una PyME que genera 
trabajo”, indicó Merediz.

 Además de representantes in-
dustriales, empresarios y pymes 
locales, el encuentro virtual tam-
bién contó con la participación de 
integrantes de la Unión Industrial, 
del Parque Industrial Plátanos y 
del Polo Maderero; y autorida-
des del Ministerio de Desarrollo 
Productivo de la Nación, como la 
subsecretaria de Financiamiento 
y Competitividad PyME, Leticia 
Cortese; el asesor técnico de esta 
Cartera, Fabián Scorza; el director 
de Políticas de Financiamiento, 
Alejandro Pérez; y el director de 
Política PyME, Gonzalo Soler.

EL SECRETARIO PYME PRESENTÓ LÍNEAS DE CRÉDITO PARA EL SECTOR 
EN BERAZATEGUI

 Fuerte apoyo de Nación a las PyMEs
 
El intendente municipal, Juan José Mussi, recibió la visita del secretario de la Pe-
queña y Mediana Empresa y los Emprendedores de la Nación, Guillermo Merediz. 
Recorrieron la empresa local LIBUS Argentina (Av. 21 “Julieta Lanteri” y 112), 
donde dialogaron con sus trabajadores y encabezaron una videoconferencia sobre las 
líneas de crédito que brinda el Gobierno nacional a las PyMEs locales, con el fi n de 
ayudar a su desarrollo productivo.

EN EL BARRIO GENERAL MITRE

Comenzó la construcción de 
uno de los nuevos corredores 
escolares seguros
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Comité de la Unión Mundial 
de Mercados Frutihortícolas

n El contador del Mercado Frutihortícola Mayorista Productores 
del Sud de Berazategui, Raúl Giboudot, fue elegido para integrar la 
Junta Directiva del Comité de la Unión Mundial de Mercados Ma-
yoristas (WUWM, por sus siglas en inglés). De esta manera, forma 
parte del máximo estamento dentro del organigrama del Organismo 
internacional. “Si bien ya éramos integrantes de la Unión Mundial 
de Mercados, ahora nos destacaron con un espacio en su Comité 
donde están los mercados más grandes del mundo. Estamos muy 
contentos porque no solo representamos a Berazategui sino también 
a la provincia de Buenos Aires y a la Argentina”, señaló Giboudot.
La Unión Mundial de Mercados Mayoristas es una asociación 
sin fi nes de lucro que nuclea a mercados mayoristas de todos los 
continentes. Algunos de sus objetivos son obtener el reconoci-
miento de los mercados por el papel que cumplen en las cadenas 
locales, nacionales e internacionales de distribución de alimentos; 
y promover, a nivel mundial, el intercambio de información sobre 
mercados mayoristas y minoristas en busca de mejorar la construc-
ción, organización y gestión de los mismos.
De esta manera, Giboudot explicó: “Que nos hayan distinguido es 
el resultado de muchos años de trabajo y signifi ca crecimiento por-
que nos permite intensifi car con todo lo que venimos haciendo”.
Por otro lado, destacó: “Este año cumplimos 30 años del Merca-
do Mayorista de Berazategui y desde los comienzos trabajamos 
articuladamente con el sector público, con un intendente como el 
de Berazategui, Juan José Mussi, que siempre nos acompaña. A lo 
largo de nuestra historia nos caracterizamos por ir hacia adelante y 
vamos a seguir de la misma manera ahora desde un nuevo lugar”.

BERAZATEGUI PRESENTE

“Tenemos mercados itineran-
tes donde mucha de la verdu-
ra proviene de Pereyra o de 

El pato y se vende a precios irri-
sorios. Quienes la producen con 
mucho esfuerzo, trabajan la tierra 
pero no pueden generar productos 
industrializados”, describió Mus-
si. Y añadió: “Nos fuimos rela-
cionando y consensuando con los 
distintos sectores, con el INTA, 
con Universidades y demás, con 
un apoyo total de los productores, 
quienes necesitaban que alguien se 
les acercara a resolver el proble-
ma”, expuso Mussi.

De modo que el Municipio im-
pulsó el proyecto del Polo Agroa-
limentario de El Pato, en el marco 
de su Plan Estratégico “Berazategui 
2050”, con el objetivo de desarrollar 
un espacio que integre la cadena 
de valor del sector hortícola y de 
alimentos de la región, con la cap-
tación, el procesamiento y la comer-
cialización de su producción. Este 
emprendimiento, que se desarrolla-
rá en un predio municipal de casi 
30 hectáreas (calle 517 entre 645 y 
651), se encuentra ubicado en una 
zona donde vive aproximadamente 
el 90% de los productores rurales de 
esta localidad berazateguense.

“Mejor precio y más calidad, 
es favorecer a los vecinos de Be-
razategui, donde el productor y 
el comerciante se sientan parte y 
todos tengan una mejor calidad de 
vida, tanto el que produce como el 
que consume, cerrando un círcu-
lo virtuoso donde todos nos ayu-

demos”, aseguró el Intendente. 
“Gobernanza y sustentabilidad es 
lo que pretendemos dar para que 
los productores puedan brindar a 
sus hijos y nietos un espacio me-
jor. Ellos adhieren a este proyecto. 
Se trata de tirar la primera semilla 
para que este árbol sustentable, 
que signifi ca la generación de pro-
yectos agroalimentarios en secto-
res periurbanos, prenda y sirva a 
todo el país”, fi nalizó.

Este Seminario se realizó con 
el objetivo de generar instancias de 
diálogo y debate, en pos de mejorar 
la gestión de los Espacios Agro-
alimentarios Periurbanos (EAP), 
las zonas agrícolas urbanas de los 
distritos. Estuvo organizado por el 
Instituto Nacional de Tecnología 
Agropecuaria (INTA), junto al Ob-

servatorio de Agricultura Urbana, 
Periurbana y Agroecología (O-AU-
PA); la Unidad Mixta para el Desa-
rrollo y la Sustentabilidad del Sis-
tema Agroalimentario Regional de 
Mendoza y San Juan; la Universi-
dad Nacional Arturo Jauretche y el 
Colegio de Ingenieros Agrónomos 
Provincia de Córdoba (CIAPC).

El evento virtual también con-
tó con la presencia del director 
ejecutivo de Berazategui 2050, 
Hugo Guerrieri, quien destacó el 
lanzamiento de la Mutual 2050 en 
la ciudad, tras ser aprobada por el 
Instituto Nacional de Asociativis-
mo y Economía Social (INAES) 
para fomentar la asociación mu-
tua y solidaria de los ciudadanos, 
trabajadores y actores económicos 
locales.

MEDIANTE VIDEOCONFERENCIA, MUSSI PARTICIPÓ DE UN SEMINARIO 
ORGANIZADO POR EL INTA

Apoyo a las zonas agrícolas urbanas
El intendente de Berazategui, Juan José Mussi, participó mediante videoconferencia 
del Primer Seminario de Gobernanza de los Espacios Agroalimentarios Periurbanos 
Metropolitanos, organizado por el Instituto Nacional de Tecnología Agropecuaria 
(INTA), con el objetivo de presentar el proyecto del Polo Agroalimentario de El Pato.
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Mercado Vecino sigue en Julio 
con sus imperdibles ofertas
n La Municipalidad de Berazategui continúa realizando la feria 
itinerante, económica y saludable Mercado Vecino, para que todos 
los vecinos y vecinas puedan acceder a productos de excelente 
calidad y a muy buenos precios, como carne, pescado, lácteos, 
huevos, frutas y verduras frescas, además de plantas y fl ores.
Durante julio, esta iniciativa impulsada por la Secretaría de Trabajo 
municipal seguirá todos los lunes en Plaza Rigolleau (Av. 14 y Lisandro 
de la Torre), de 8.00 a 13.00. El resto de las jornadas, en tanto, recorrerá 
los siguientes barrios y localidades, en el horario de 8.30 a 12.30:
- Jueves 1/7: De 9.00 a 13.00 en Sociedad de Fomento Barrio Argentina 
(calle 12 y 115). Se sumarán a la propuesta de Mercado Vecino, un puesto 
de carne del Plan Federal de Ferias y un puesto con productos de almacén, 
cereales y legumbres de la Canasta Ahorro. Ambas son iniciativas del 
Ministerio de Desarrollo Social de la Nación.
- Viernes 2/7: Estación de Plátanos (Lisandro de la Torre e/ 44 y 46).
- Martes 6/7: Delegación municipal Gutiérrez (Av. 413 y 455).
- Miércoles 7/7: Club Social y Deportivo Villa Olivero (calle 155 e/ 9 y 10).
- Jueves 8/7: Sociedad de Fomento María Angélica (calle 113 e/ 3 y 4).
- Martes 13/7: Sociedad de Fomento Sourigues (Av. Sabin e/ 259 y 260).
- Miércoles 14/7: Estación de Hudson (calle 161 e/ 58 y 58 A).
- Jueves 15/7: Sociedad de Fomento Barrio Argentina (calle 12 y 115).
- Viernes 16/7: Estación de Plátanos (Lisandro de la Torre e/ 44 y 46).
- Martes 20/7: Delegación municipal Gutiérrez (Av. 413 y 455).
- Miércoles 21/7: Club Social y Deportivo Villa Olivero (calle 155 e/ 9 y 10).
- Jueves 22/7: Sociedad de Fomento María Angélica (calle 113 e/ 3 y 4).
- Viernes 23/7: Delegación Municipal El Pato (calle 611 y 517).
- Martes 27/7: Club San Vicente (calle 135 y 5).
- Miércoles 28/7: Estación de Hudson (calle 161 e/ 58 y 58 A).
- Jueves 29/7: Sociedad de Fomento Barrio Argentina (calle 12 y 115).
- Viernes 30/7: Estación de Plátanos (Lisandro de la Torre e/ 44 y 46).
Con el fi n de prevenir la propagación de la pandemia de CO-
VID-19, todas las ediciones de Mercado Vecino son controladas 
para seguir haciendo respetar la distancia social, las pautas de 
higiene y el uso de barbijo. Asimismo, las jornadas podrían sus-
penderse en caso de lluvia.

LA FERIA ITINERANTE MUNICIPAL ESTÁ CONFORMADA 
POR PRODUCTOS FRESCOS Y DE CALIDAD

SINDICATO DE TRABAJADORES
MUNICIPALES DE BERAZATEGUI

Inscripción Gremial N° 2747

Calle 151 Nº 1846 - Berazategui l  (011) 4216-1715

A todos los compañeros, obreros y 
empleados municipales, que día a día ponen 

su esfuerzo en pos del bienestar de toda la 
comunidad del distrito, renovamos nuestro  

compromiso de continuar trabajando juntos 
y en la misma senda, para  revertir estos 

momentos tan acuciantes para los 
trabajadores de nuestro país.

ORGULLOSAMENTE MUNICIPALES

Gabriel Carril Campusano
Secretario GeneralComisión Directiva

“Esta es una tranquilidad para 
más de 100.000 vecinos de 
Berazategui. Es una alegría 

porque se sienten bien, están bien 
atendidos, están felices y esa ale-
gría nos contagia. Por otro lado, 
sentimos la satisfacción del de-
ber cumplido hasta ahora. Somos 
uno de los municipios que más ha 
vacunado. Con responsabilidad 
y mucho esfuerzo estamos cum-
pliendo”, expresó Mussi, confor-
me con el funcionamiento del Plan 
provincial público, gratuito y opta-
tivo de vacunación, y conmovido 
por la celebración.

Roxana Gamarra, vacunadora 
de la posta del Centro Roberto De 
Vicenzo, manifestó con emoción: 
“Es un orgullo participar en esta 
labor, ver en los rostros de la gente 
la alegría que sienten cuando reci-
ben la vacuna, así como ser parte 
de los más de 100.000 vacunados. 
Este fue un festejo enorme, una 
alegría impresionante. Cada día 
falta menos para que todos los ve-
cinos de Berazategui estén cubier-
tos con la vacuna”.

Asimismo, Diego Bustaman-
te, berazateguense que se vacunó 
en la posta del Club Ducilo, no 
dudó en expresar su alegría: “Me 
tocó vacunarme en un día muy es-
pecial. Me encuentro con un fes-
tejo porque, con mucho trabajo y 
responsabilidad, nos hemos podi-
do vacunar. Se aplicaron más de 
100.000 vacunas en Berazategui. 
Estoy muy contento. Espero que 
acabe pronto esta pandemia”.

En lo que fue uno de los tramos 
más sentidos y conmovedores de 
la jornada, el bloque de percusión 
Medio Mundo hizo despliegue de 
su arte en las inmediaciones de los 
vacunatorios. También, la cantan-

te Ángela Navarro, con su cálida 
voz, emocionó a los presentes 
con los temas “Honrar la Vida” y 
“Dale alegría a mi corazón”; y el 
cantante Alex Acuña cantó “Color 
Esperanza” y “Celebra la Vida”.

Según los registros ofi ciales, 
hasta el lunes 7 de junio se ins-
cribieron en Berazategui unas 
184.500 personas para poder va-
cunarse contra el coronavirus, se 
aplicaron unas 121.853 vacunas y 
ya más 101.000 vecinos recibieron 

al menos la primera dosis.
La Municipalidad de Beraza-

tegui recuerda que para poder ob-
tener un turno y recibir la vacuna 
contra el COVID-19, deben ingre-
sar en www.vacunatepba.gba.gob.
ar y completar los datos. O bien, 
descargarse la aplicación para te-
léfono celular VacunatePBA. En 
caso de necesitar ayuda para regis-
trarse, pueden comunicarse gratui-
tamente al 5256-2650, de lunes a 
viernes de 8.00 a 16.00.

EL INTENDENTE VISITÓ DOS CENTROS DE VACUNACIÓN

Más de 100 mil vecinos ya recibieron la 
vacuna contra el Covid-19 en Berazategui
Tras superar los 101.000 vecinos vacunados contra el COVID-19, Berazategui celebró con 
un reconocimiento a los vacunadores. Durante el homenaje, dos cantantes locales, Ángela 
Navarro y Alex Acuña, interpretaron emotivas canciones en 2 Postas de vacunación: el 
Centro de Actividades Roberto De Vicenzo (calle 148 y 18) y el Club Ducilo (151 y 5). La 
acción estuvo encabezada por el intendente Juan José Mussi.
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+++ Además

Mussi recorrió las obras de 
bacheo en barrios del distrito

n El Intendente Juan José Mussi recorrió obras en los barrios 
Las Manzanas y Villa Real, de la localidad de Hudson. Allí se 
realizaron 1200 metros de asfalto y se instalaron luminarias led en 
el Club Deportivo Villa Rial. La Municipalidad de Berazategui, a 
través de las Secretarías de Obras Públicas y Servicios Públicos, 
sigue ejecutando obras en diferentes zonas de la ciudad, tanto 
viales como en espacios comunitarios.
Cristian Ribeyrol, subsecretario de Obras Públicas, detalló: “En 
la calle 162 entre 52 y 53, del barrio Las Manzanas (Hudson), hici-
mos un reencarpetado de asfalto caliente en toda su extensión, su-
mado a las obras que se han efectuado en el barrio Villa Real y en 
el ingreso, de alrededor de 1200 metros de pavimento”. Además, 
aseguró: “Esta obra benefi cia -sin dudas- a los vecinos, porque le 
da una mayor fl uidez a la circulación en el barrio. En la cuadra 
había baches y la carpeta estaba rajada, entonces la reencarpeta-
mos para prolongarle la vida útil dentro del Programa de Obras de 
Bacheo anual de la Municipalidad. Estas acciones se replican en 
otras zonas del distrito”. Hugo Soto, vecino de Las Manzanas, ex-
presó con gratitud: “Estoy muy contento porque están mejorando 
el asfalto; esta obra era muy necesaria acá. El Intendente siempre 
responde a nuestras necesidades”.

Nuevas luminarias led en el Club Villa Rial

Sergio Faccenda, secretario de Servicios Públicos local, detalló: 
“A causa de la pandemia, la obra se había demorado unos meses. 
Pero pudimos llegar aquí y realizar el pedido de los integrantes del 
Club Villa Rial, de iluminar la cancha donde juegan los chicos del 
barrio, quienes podrán entrenar fuera del horario escolar. Se colo-
cará iluminación led en todo el perímetro de la cancha con todos 
los elementos de seguridad necesarios dentro del predio”.
Jonatan Cardozo, delegado general del Club Villa Real, expresó: 
“Gracias a la gestión del Dr. Mussi tenemos las luces en el campo 
de juego de nuestra institución y calles asfaltadas en el barrio. Si 
bien, actualmente, los 130 chicos de 11 categorías que forman par-
te del club no están entrenando, oscurece temprano y es necesario 
que puedan estar en un espacio iluminado. Aquí se lucha, se traba-
ja mucho, es difícil construir un club, pero no bajamos los brazos. 
Estamos muy contentos y agradecidos”.

MÁS DE MIL METROS DE ASFALTO

En el marco del “Día Mun-
dial sin Tabaco”, que desde 
1988 se conmemora todos 

los 31 de mayo -por iniciativa de 
la Organización Mundial de la Sa-
lud (OMS)-, la médica clínica de 
los Centros de Atención Primaria 
de Salud (CAPS) N° 18, N° 25 y 
N° 31, Dra. Adriana Millares, nos 
detalló los benefi cios de ambien-
tes sin tabaco, y de lo nocivos que 
pueden ser los espacios con exceso 
de humo o residuos de este.

Sobre la Ordenanza munici-
pal, destacó su importancia ya que 
“benefi cia a toda la comunidad, 
incluyendo a los no fumadores. Se 
obtiene una mayor oxigenación y 
energía, disminuyen los riesgos de 
contraer cáncer, mejora la calidad 
bucal y el olfato”.

Por otro lado, la profesional 
enumeró las enfermedades que 
puede producir el tabaquismo: “El 
consumo permanente de tabaco 
genera adicción, ya que la nicoti-
na cada siete segundos provoca la 
necesidad de volver a fumar. Sa-
bemos que el tabaco tiene 7000 
componentes de los cuales 70 son 
cancerígenos; por lo tanto, puede 
producir cáncer de boca, lengua, 
laringe, esófago, estómago, híga-
do, pulmón, páncreas, útero y ova-
rios”. Y agregó: “La piel pierde 
su brillo, se opaca; puede generar 
caída de piezas dentales, gingivi-
tis; problemas cardiovasculares, 
además de infertilidad e impoten-
cia en los hombres”.

Además, la profesional explicó 
cronológicamente las mejoras ex-
perimentadas por el organismo al 
dejar de fumar: “A los 20 minutos, 
el paciente mejora su presión arte-
rial, su frecuencia cardiaca y co-
mienza a mejorar su oxigenación; 
a las 8 horas, la nicotina comienza 
a eliminarse en un 80%, hasta des-
aparecer al tercer día; a los 3 me-
ses tendrá una mejor circulación 
de sangre; al año, una disminución 
del riesgo de sufrir una enferme-

dad cardiovascular; a los 10 años, 
los riesgos de padecer cáncer ha-
brán disminuido entre un 30 y un 
50%, equiparando los valores de 
un paciente no fumador”.

“Me mata Que 
Fumes”, un 
proyecto colectivo

En Berazategui rige una Or-
denanza Municipal que establece 
que todo lugar cerrado, ya sea pú-
blico o privado, debe ser un am-
biente libre de humo. Impulsada 
por alumnos de la Secundaria Nº 
17 y aprobada en 2008, el proyec-
to nació bajo el nombre “Me Mata 
Que Fumes”. Este fue desarrollado 
por 72 alumnos de la Escuela Nº 
17 que se propusieron trabajar la 
temática en el año 2007, cuando 

al director de ese establecimiento, 
Carlos Lumbreras, le descubrieron 
un tumor en las cuerdas vocales 
sin ser fumador activo.

Desde ese momento, se plan-
teó desde la escuela realizar un 
proyecto que luego fue impulsado 
al resto de la ciudad por el enton-
ces secretario de Gobierno muni-
cipal, Juan Patricio Mussi.

Así fue que el 30 de mayo de 
2008 se sancionó la Ordenanza 
Municipal y a partir de ese momen-
to Berazategui pasó a ser un mu-
nicipio libre de humo de tabaco. A 
diferencia de ordenanzas que rigen 
en otras partes del país, la beraza-
teguense no permite áreas diferen-
ciales para fumadores en espacios 
cerrados públicos ni privados: 
sino que deben ser 100% libres de 
humo, reduciendo al máximo los 
riesgos del consumo de tabaco en 
cualquiera de sus formas.

GRACIAS A UNA ORDENANZA MUNICIPAL SANCIONADA EN 2008

Desde hace 13 años en Berazategui 
no se respira humo de tabaco
El 30 de mayo de 2008, la Ciudad de Berazategui fue declarada “100 por ciento libre 
de humo de tabaco”. A través de esta innovadora medida, que se concretó mediante 
una Ordenanza Municipal, quedó terminantemente prohibido fumar en lugares ce-
rrados de acceso público, ya sean privados o públicos, convirtiendo a este partido en 
el primer municipio del Conurbano con espacios 100% libres de Humo de Tabaco.
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Emma, de 66 años, cursa los 
talleres de Tango II y de 
Bachata; mientras que Nés-

tor, de 77, forma parte de la Es-
cuela Municipal de Artesanías en 
Platería. Ambos son testimonios 
de vecinos que superaron el desco-
nocimiento del mundo digital para 
no dejar sus estudios.

“Yo era un semi analfabeto 
digital y cuando empezó la pan-
demia me tuve que adaptar a estas 
herramientas. Y en eso, la ayuda 
de los maestros fue fundamental”, 
contó Néstor, que en su juventud 
se dedicó a la metalurgia y hoy se 
destaca por tener asistencia per-
fecta ya que no se pierde ni una 
clase de Zoom.

Y agregó: “Ahora tengo un 
buen manejo del celular y la com-
putadora, que es lo que me permite 
seguir estudiando desde mi casa”. 
Y una vez más destacó el trabajo 
docente en este proceso de adapta-
ción: “Son muy entusiastas y apa-
sionados por lo que hacen y eso 
nos lo contagian, por lo cual uno 
aprende muchísimo. El valor hu-
mano de ellos es extraordinario”.

Emma fue asistida por su nie-
ta para conectarse, lo que también 
les permitió compartir un lindo 
momento juntas: “Siempre hay al-
guien de la familia que nos explica 
cómo es el uso de la tecnología, 
en mi caso mi nieta. Gracias a ella 
y a los docentes que también me 
ayudaron, hoy puedo seguir par-
ticipando de los talleres y perfec-
cionar mi baile porque -mediante 
videos- les mando a los profes las 
prácticas que hago en mi casa”.

Mantenerse activos

Los dos estudiantes coinciden 
en que los cursos y talleres les 
permiten mantenerse en actividad, 

hacer lo que les gusta y conocer 
otras personas, incluso durante la 
pandemia. “Soy viuda y siempre 
me gustó el baile. Así que busqué 
la manera de salir de mi casa y re-
lacionarme con otras personas tan-
to de mi edad como más jóvenes. 
Comencé antes de la pandemia y, 
aunque ahora sea desde casa, es 
maravilloso igual”, contó Emma 
Genel y también agregó: “Yo me 
preparo como si fuera un encuen-
tro presencial, me cambio para la 
ocasión y eso hace que el día tome 
otro sentido. Es una hora de disfru-
te de lo que a mí me gusta. Es fa-
buloso que en estos momentos que 

estamos viviendo sigan los cursos 
porque nos hacen muy bien”.

Por su parte, Néstor Miranda 
aseguró: “Cuando me jubilé quise 
dedicarle tiempo a aquellas co-
sas que no pude hacer de joven. 
Además, mi idea siempre fue no 
quedarme en mi casa y, como me 
apasiona la artesanía en metal, me 
acerqué a la Escuela donde encon-
tré un lugar ideal para aprender”.

A su vez, aseguró: “Estoy muy 
pero muy conforme con la Escuela 
y con la Municipalidad por mante-
ner esta actividad, porque le presta 
a la comunidad un servicio muy 
importante”.

EN LOS TALLERES CULTURALES DE BERAZATEGUI

 Son adultos mayores y superaron la barrera 
digital para poder seguir con sus estudios
Emma Genel y Néstor Miranda son dos adultos mayores que encontraron en los talleres 
de la Secretaría de Cultura y Educación de Berazategui un espacio para desarrollar sus 
pasiones: ella el baile, él la artesanía en platería. Pero con la llegada de la pandemia corrie-
ron el riesgo de tener que abandonar y se enfrentaron al desafío de cursar en forma remota. 
Gracias a la ayuda de sus familiares y docentes, se familiarizaron con las herramientas 
digitales y hoy continúan haciendo lo que más les gusta a través de WhatsApp, Zoom y la 
Plataforma de Contenidos Educativos desarrollada por la Municipalidad.

+++ Además

EdiBer convoca a la creación 
de un libro digital y colectivo
n La Secretaría de Cultura y Educación, invita a artistas visuales 
o literarios a participar de la Convocatoria “Abrir la Puerta 2021” 
de la editorial municipal EdiBer. Será la 6° edición del concurso, 
que en esta ocasión se desarrollará bajo el título “Quiero Relatos” 
(QR) y tendrá como objetivo la creación de un producto digital 
colectivo. La inscripción, que es libre y gratuita, permanecerá 
abierta hasta el domingo 18 de julio inclusive. Dirigido a adultos 
y jóvenes mayores de 18 años (que residan, estudien o trabajen 
en Berazategui), “Quiero Relatos” propone producir textos y/o 
imágenes para conformar un producto editorial digital y colectivo. 
Cada participante o grupo podrá enviar un máximo de hasta dos 
obras y corresponder a cualquiera de las tres categorías: “Obra 
visual y literaria”, “Obra visual” u “Obra literaria”. Es decir que 
podrán ser dos textos, dos imágenes o un texto y una imagen, que 
podrían estar vinculadas o no entre sí.
Las obras literarias y gráfi cas seleccionadas por el jurado serán 
editadas y conformarán una publicación colectiva realizada por 
EdiBer, que se presentará al público en octubre de este año. A este 
libro se podrá acceder por medio de códigos QR distribuidos en 
los diferentes espacios públicos de la localidad. Además, estará 
disponible en la plataforma municipal Berazategui Creativa y en 
otros sitios institucionales de la Secretaría de Cultura.
Con respecto a la temática de esta nueva edición del certamen, 
desde la organización explican que “estará orientada a compartir 
vivencias del transitar las calles, plazas, territorios, lugares de 
encuentros y desencuentros, y hasta de ciudades imaginadas”. Y 
detallan: “Nos referimos a los modos en que habitamos los espa-
cios públicos, clubes, escuelas, museos, instituciones y aquellos 
recorridos signifi cativos de la niñez, de la adolescencia y de la 
adultez”. Para poder inscribirse, es necesario completar el formu-
lario disponible en el sitio shorturl.at/ayR08, donde además se 
encuentran las bases y condiciones de la convocatoria. Ante cual-
quier duda o consulta, los interesados pueden escribir a ediber@
culturaberazategui.gov.ar.

“QUIERO RELATOS”: MEDIANTE LA PRESENTACIÓN DE 
OBRAS VISUALES Y LITERARIAS
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Fabio Britos, dialogó telefó-
nicamente con Héctor Pedro 
Denezio, conductor de Bue-

nos Días por LT 32 Radio Chivil-
coy y FM Sónica 101.1.

-¿Preocupado por la vacuna-
ción a menores de 18 años?

-Con Mario Giacobbe, mi 
compañero de bloque en la Cáma-
ra de Diputados, hemos presenta-
do un Proyecto de Ley, facultando 
al Poder Ejecutivo de la provincia, 
para que gestione, negocie, com-
pre, vacunas permitidas para me-
nores de 18 años.

Por el momento hay un único la-
boratorio permitido, y si bien en nues-
tro proyecto no mencionamos ningún 
laboratorio, porque esto cambia día a 
día, y ojalá se pueda elegir.

Con respecto a las edades, la 
franja es de 12 a 18 años, todavía 
no está permitida la franja de 0 a 

12. En nuestro proyecto pedimos 
que se dé prioridad a los chicos 
de esas edades con problemas de 
salud, de riesgo, con alguna dis-
capacidad.

-¿Será tratado en estos días?

-Estamos en esa gestión, cree-
mos que será aprobado, con la in-
tención de llevarle tranquilidad a 
tantas familias que hoy están muy 
preocupados por sus hijos.

De los 90.000 fallecidos en el 
país por esta pandemia, hay un 
número cercano a 500 menores de 
18 años que ha perdido la vida con 
este virus. Un número preocupan-
te. Duelen todas las muertes, pero 
cuando ocurre con personas jóve-
nes tiene un dolor más profundo 
en el seno familiar.

-¿Sólo el Estado puede com-
prar vacunas?

-Pese a que empresas o parti-
culares han querido hacerlo, so-
lamente el Estado nacional o los 
provinciales, con alguna autoriza-
ción, pueden adquirir las vacunas. 
Precisamente esa es la intención, 
darle a la Provincia las posibili-
dades para que compre vacunas 
para menores de 18 años.

Lo que nosotros queremos 
hacer ahora,  con el Proyecto de 
Ley, que los laboratorios tengan 
o no tengan acuerdos con Na-
ción, puedan vender sus vacunas 
a la Provincia de Buenos Aires. 
Ojalá que el gobierno nacional 
también lo haga, pero nosotros 
podemos legislar sólo para la 
provincia. Si hay vacunas para 
los menores, el Estado debe ga-
rantizar su llegada, de eso esta-
mos convencidos.

FUENTE: Marcelo Lopardo

(www.larazondechivilcoy.com.ar)

LO AFIRMÓ EL DIPUTADO FABIO BRITOS JUNTO A MARIO GIACOBBE

“Si hay vacunas para los menores el 
Estado debe garantizar su llegada”
La semana pasada, el diputado provincial Fabio Britos y su compañero del bloque 
“17 de noviembre”, Mario Giacobbe, presentaron un proyecto de Ley para que el 
Poder Ejecutivo bonaerense pueda adquirir vacunas contra el Covid para ser aplica-
das a menores de 12 a 18 años de edad.

+++ Además

Vacunación libre para mayores 
de 50 años y embarazadas
n El gobernador de la provincia de Buenos Aires, Axel Kici-
llof, anunció que a partir de mañana todos los y las bonaerenses 
mayores de 50 años y las personas embarazadas que aún no hayan 
recibido la primera dosis contra el COVID-19, podrán acceder 
a vacunación libre en cualquiera de las Postas de los 135 muni-
cipios. Solo deberán presentar DNI que acredite domicilio en la 
Provincia y documentación que pruebe el embarazo (en caso de 
corresponder).
Además, Kicillof anunció que “vamos a profundizar los testeos 
asintomáticos en 400 Centros de toda la provincia de Buenos Ai-
res”, y explicó que quien desee testearse de manera asintomática, 
puede acercase a cualquiera de los Puntos publicados en https://
portal-coronavirus.gba.gob.ar/puntos-de-testeo-covid-19.
En ese marco, Kicillof detalló que “la Provincia va a seguir 
cumpliendo el decreto nacional con su sistema de fases respecto 
de las medidas de cuidado y, fundamentalmente, vamos a seguir 
avanzando con el plan de vacunación. Abordamos esta pandemia 
con un Estado presente y un gobierno protector para acompañar a 
todos los y las bonaerenses”, concluyó el Gobernador.

LO ANUNCIÓ EL GOBERNADOR KICILLOF                                  
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El gobernador de la provin-
cia de Buenos Aires, Axel 
Kicillof, encabezó junto 

al ministro de Infraestructura y 
Servicios Públicos, Agustín Si-
mone, el acto de presentación de 
199 obras que se llevarán a cabo 
en 107 distritos bonaerenses. El 
intendente Juan José Mussi estuvo 
presente a través de videoconfe-
rencia.

Correspondiente al Fondo de 
Infraestructura Municipal (FIM) 
2021, se destinarán más de 8.817 
millones de pesos a inversiones 
que, además, resultan de rápida 
ejecución y demandarán trabajo 
local en cada uno de los munici-
pios.

En Berazategui se invertirán 
168,5 millones de pesos en una 
serie de obras viales como la pavi-
mentación de la calle 359 entre las 
Av. Antártida Argentina y Eva Pe-
rón, con cordones integrales, obras 
de desagües, cámaras y sumideros.

Asimismo, se reconstruirá y 
ampliará la avenida Dr. Sabin, en-
tre 359 y Av. Italia, incluyendo la 
reparación y reubicación de las ca-
ñerías de agua, cloacas y pluviales. 
Y se mejorará la transitabilidad de 
la Av. Julieta Lanteri (21), con la 
reparación de sectores deteriora-
dos (mediante tareas de fresado, 
reencarpetado y bacheo de hormi-
gón).

También, se efectuarán obras 
en el desagüe sobre la Av. Valentín 

Vergara, desde Camino General 
Belgrano hasta la calle 460 A.

“A partir del FIM 2021 y de 
otros programas, estamos realizan-
do una inversión en infraestructura 
de más de 20 mil millones de pe-
sos, lo que nos ha permitido este 
año alcanzar un récord histórico 
de obras licitadas y en ejecución 
en todos los municipios”, afi rmó 
Kicillof desde Casa de Gobierno, 
ante más de 100 intendentes que 
participaron por videoconferen-
cia y donde estuvieron presentes 
también la ministra de Gobierno, 
Teresa García; el subsecretario 
de Planifi cación y Evaluación de 
Infraestructura, Ignacio Negro-
ni; además de los intendentes de 
Malvinas Argentinas, Leonardo 
Nardini; y de Tapalqué, Gustavo 
Cocconi.

“A tres meses de la puesta en 
marcha del programa, hoy con-
tamos con las obras aprobadas y 
ya hemos realizado los adelantos 
fi nancieros necesarios para que 
sean rápidamente ejecutadas”, 
detalló el Gobernador. “Este FIM 
2021 sextuplica la inversión del 
año pasado, constituyendo -de esta 
forma- un apoyo directo a cada 

uno de los municipios”, subrayó, 
al tiempo que valoró “el trabajo 
mancomunado con las autoridades 
de los distritos, quienes han deter-
minado la importancia de cada una 
de las obras y con quienes hemos 
articulado para desarrollarlas en 
forma efi caz y rápida”.

“Gracias a la articulación con 
los municipios, este trabajo que 
comenzó hace apenas tres meses 
ya tiene los convenios listos, fi r-
mados y con los adelantos des-
embolsados para llevar adelante 
una cantidad de obras inédita en la 
historia de la Provincia”, enfatizó 
Simone y añadió: “La mayor parte 
de las obras son viales, de repavi-
mentación, cordones cunetas y tra-
zado urbano, respetando el criterio 
de las autoridades de cada uno de 
los distritos”.

Estas inversiones implican la 
puesta en marcha del 73,5% del 
fi nanciamiento establecido por el 
FIM, que asciende a los 12 mil 
millones de pesos y que se otorga 
a los 135 partidos de la Provincia. 
En su mayoría, se trata de obras 
viales, hidráulicas y de arquitectu-
ra, incluyendo además refacciones 
en Centros de salud.

MÁS INVERSIONES EN INFRAESTRUCTURA PARA EL DISTRITO

 Kicillof y Simone presentaron la puesta en marcha de 199 
nuevas obras para 107 municipios, entre ellos Berazategui
En el marco del Fondo de 
Infraestructura Munici-
pal, se destinan más de 
8.817 millones de pesos 
para avanzar en un plan 
histórico de infraestructu-
ra para la Provincia. En 
Berazategui, la inversión 
asciende a 168,5 millones.

El intendente Cocconi remar-
có: “La obra pública sirve para 
generar empleo y para mejorar la 
calidad de vida de nuestro pueblo. 
A partir del trabajo en conjunto 
con la Provincia, podremos llevar 
adelante estas tareas con mano de 
obra local y contribuir a una ma-
yor inclusión en tiempos difíci-

les”. Por su parte, Nardini destacó 
que “el FIM es un programa muy 
signifi cativo porque transforma la 
vida de la gente al generar acce-
sibilidad y fortalecer la infraes-
tructura sanitaria cuando estamos 
atravesando una pandemia”.

De forma remota, el jefe muni-
cipal de Bragado, Vicente Gatica, 
señaló que “realizaremos obras 
de pavimento, cordones cunetas 
y luminarias; y a partir de haber 
recibido ya un adelanto, podremos 
ponernos a trabajar de inmediato”. 
En tanto, Juan José Fioramonti, de 
Lobería, aseguró que “las obras 
que se están ejecutando eran muy 
necesarias, ya que van a tener un 
impacto inmediato en la calidad de 
vida de los vecinos”.

“Esta es nuestra respuesta a la 
situación tan difícil que hemos atra-
vesado debido a la pandemia: una 
Provincia que se pone en marcha 
con las obras que transforman de 
manera estructural, histórica y per-
manente las realidades de los y las 
bonaerenses”, concluyó Kicillof.
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En ese sentido, pusieron en 
común proyectos pertene-
cientes al programa Casa 

Propia, a través del cual se pre-
vé construir 1200 viviendas en 
todo el partido durante el período 
2021/2023. Asimismo, avanzaron 
con los proyectos presentados en 
el marco del programa Recons-
truir, gracias al cual se busca fi -
nalizar la construcción de más de 
500 viviendas cuyas obras queda-
ron truncas durante la gestión de 
Mauricio Macri.

Acerca de la reunión, a la cual 
califi có como “muy producti-
va”, Cascallares explicó: “Hemos 
avanzado en convenios por más 
de 500 viviendas en el marco del 

programa Reconstruir. Concreta-
mente, en el barrio de Malvinas 
Argentinas comenzaremos en los 
próximos días con obras que es-
tuvieran paradas durante 4 años 
y que hoy volvemos a poner en 
marcha para darle soluciones ha-
bitacionales a vecinos y vecinas de 
Almirante Brown”.

Por su parte, Ferraresi destacó: 
“gracias al trabajo conjunto con 
cada municipio y cada provincia 
estamos reconstruyendo la Argen-
tina, avanzando con distintos pro-
gramas que solucionen el défi cit 
habitacional y garanticen el dere-
cho a la vivienda, a la vez que ge-
neren miles de puestos de trabajo 
genuinos y ayuden a reactivar las 

economías locales”.
Además, los funcionarios re-

pasaron los detalles de un proyec-
to presentado por el municipio en 
el marco del fl amante programa 
Casa Propia-Casa Activa, a través 
del cual en una iniciativa conjun-
ta con el PAMI, el Ministerio de 
Desarrollo Territorial y Hábitat 
desembolsará más de $21 mil mi-
llones para construir un total de 
3200 viviendas en complejos con 
espacios comunes y centros de 
día en todo el país para entregar 
en comodato a personas mayores 
de 60 años.

Más temprano, Cascallares 
había estado reunido también con 
el secretario de Desarrollo Terri-
torial, Luciano Scatolini, y con el 
director nacional de Proyectos Ur-
banísticos y Habitacionales, Juan 
Pablo Negro. Juntos, fi rmaron un 
convenio de colaboración para 
implementar el sistema de “ven-
tanilla única”, que permite centra-
lizar y agilizar todos los trámites 
referidos a proyectos de vivienda e 
infraestructura del programa Pro-
crear II, y avanzaron en la planifi -
cación de loteos dentro del partido 
bonaerense.

REPASARON LOS DISTINTOS PROYECTOS DE VIVIENDA Y HÁBITAT 

 Ferraresi se reunió con el intendente de 
Almirante Brown, Mariano Cascallares
El ministro de Desarrollo Territorial y Hábitat de la Nación, Jorge Ferraresi, junto 
al secretario de Hábitat, Santiago Maggiotti, recibieron este mediodía al intendente 
del partido bonaerense de Almirante Brown, Mariano Cascallares. Juntos, repasa-
ron los distintos programas de vivienda y hábitat que, con fi nanciamiento nacional, 
se vienen desarrollando en dicho municipio, y otros próximos a iniciarse.

+++ Además

La Provincia fi rmó un convenio 
con el Colegio de Técnicos
n El Ministerio de Justicia y Derechos Humanos fi rmó un con-
venio de capacitación y asistencia técnica en materia de gestión 
con el Colegio de Técnicos de la Provincia de Buenos Aires, en 
el marco del Programa Construyendo Transparencia creado por 
resolución del ministro Julio Alak.
El programa promueve la implementación de políticas públicas de 
ética, transparencia e integridad en todo el territorio bonaerense, 
como un compromiso inherente a la gestión de gobierno en todos 
sus niveles, empresas, entidades y organismos.
Se trata de la segunda entidad profesional que recibirá este tipo de 
asistencia. Hace pocos días se celebró un convenio similar con el 
Colegio de Psicólogos de la provincia. 
El convenio fue suscripto por la Subsecretaría de Transparencia 
Institucional del Ministerio de Justicia, Ana Laura Ramos, y el 
presidente del Colegio de Técnicos, Pedro Di Cataldo. 
En este caso, la asistencia técnica y capacitación estará a dispo-
sición de la planifi cación y desarrollo del Plan Estratégico de 
Transparencia de la entidad profesional.
La subsecretaria destacó la necesidad de “construir un sistema pre-
ventivo, con un enfoque transversal de derechos humanos, género 
y diversidad en materia de políticas públicas de integridad”.
También enfatizó que “es la primera vez que desde el Estado pro-
vincial se implementan políticas activas de integridad destinadas 
a colaborar con colegios profesionales, entidades civiles, clubes, 
Pymes, sindicatos, universidades, asociaciones civiles y Empresas 
recuperadas”.

CONSTRUYENDO TRANSPARENCIA



Junio de 2021 Página 11 / DECISIONACTUALIDAD

+++ Además

Amendolaggine junto a Larreta, 
Santilli y los intendentes
n El encuentro se llevó a cabo en Tres de Febrero y contó con la 
presencia de varios referentes del PRO en la Provincia, donde el 
último candidato a intendente fue en representación de Berazategui.
El Jefe de Gobierno porteño Horacio Rodriguez Larreta junto a su 
vicejefe Diego Santilli se reunieron con los referentes del PRO de 
los distintos municipios de la provincia de Buenos Aires.
Se hicieron presentes en Tres de Febrero, donde Diego Valenzuela 
fue el anfi trión de la reunión, de la que participaron los intendentes 
Néstor Grindetti y Julio Garro.
Durante el cónclave, se habló de la necesidad de seguir trabajando 
cerca de los vecinos que atraviesan la difícil realidad sanitaria y 
económica, y de seguir construyendo de cara a 2023.
Al fi nalizar el encuentro, Julián Amendolaggine expresó: “El en-
cuentro fue muy productivo. Todos coincidimos en la importancia 
del trabajo territorial y del valor de seguir construyendo juntos una 
alternativa de país a la que propone el kirchnerismo.”
“Horacio, los intendentes, los legisladores y todos los que día a 
día construimos localmente, creemos que podemos vivir mejor 
y vamos a trabajar para hacer realidad ese proyecto”, fi nalizó el 
referente local.

EN TRES DE FEBRERO

La coordinación y el moni-
toreo de estas acciones per-
mitirán profundizar el dise-

ño e implementación de políticas 
de inclusión social hacia un siste-
ma que brinde cobertura y protec-
ción para que todas las chicas y los 
chicos tengan las mismas posibili-
dades de desarrollo y crecimiento.

Durante el encuentro, Raverta 
sostuvo: “No solo estamos fi rman-
do un convenio, estamos encon-
trándonos para trabajar, para escu-
char a cada defensor y defensora, 
y para pensar estrategias que nos 
permitan encontrar a los niños y 
niñas que aún no han podido ac-
ceder a su asignación universal”. 
Y agregó: “Hemos logrado un im-
pacto cuantitativo con los casi 360 
mil niños y niñas que no tenían su 
asignación y ahora la tienen. Pero 
también un impacto cualitativo 
porque en cada uno de esos nenes 
y nenas hay una cantidad enorme 
de proyectos, de ilusiones, que 
también son de sus familias”.

A su vez, Graham expresó: “El 
compromiso de la Defensoría Na-
cional es estar a tono con todo lo 
que sea necesario. Nosotros vamos 
a exigir, a proponer, a controlar, a 
monitorear, pero fundamental-
mente vamos a acompañar. Porque 
cuantos más niños y niñas cobren 
la AUH mejor estará la República 
Argentina y mejor habremos cum-
plido nuestra tarea”.

Desde este punto de partida, 
se llevarán a cabo encuentros y 
mesas de diálogo para presentar 
avances de las medidas del De-
creto 840/2020 con las distintas 
Defensorías de los Derechos de 
las Niñas, Niños y Adolescentes 
de las provincias de Córdoba, La 
Pampa, Misiones, Santa Fe y San-
tiago del Estero.

Acompañaron la fi rma de ma-
nera virtual los defensores de los 
Derechos de las Niñas, Niños y 
Adolescentes provinciales: Ame-
lia López, por la provincia de 
Córdoba; Juan Pablo Meaca, por 

la provincia de La Pampa; Miguel 
Molina, por la provincia de Misio-
nes; Analía Isabel Colombo, por la 
provincia de Santa Fe; y Luis San-
tucho, por la provincia de Santiago 
del Estero.

La Organización de las Na-
ciones Unidas (ONU) declaró al 
2021 como el Año Internacional 
para la Eliminación del Trabajo 
Infantil, por lo que, el pasado 
12 de junio, se conmemoró el 
Día Mundial contra el Trabajo 
Infantil establecido por la Orga-
nización Internacional del Tra-
bajo (OIT) en el año 2002 para 
concientizar sobre la explotación 
infantil y promover su erradica-
ción.

En la Argentina, informes de 
la OIT demostraron la efi cacia e 
importancia que las políticas de 
protección social para niñas, niños 
y adolescentes tienen a la hora de 
prevenir y reducir el trabajo infan-
til, como en el caso de la Asigna-
ción Universal por Hijo (AUH).

FERNANDA RAVERTA

“ En cada niño y niña de la auh hay proyectos 
e ilusiones que también son de sus familias”
En el marco del Año Internacional para la Eliminación del Trabajo Infantil, la 
directora ejecutiva de la ANSES, Fernanda Raverta, y la Defensora de los Dere-
chos de Niñas, Niños y Adolescentes de la Nación, Marisa Graham, acordaron hoy 
desarrollar, impulsar y ejecutar tareas en conjunto para continuar promoviendo la 
universalización del acceso al derecho a la Seguridad Social para este grupo etario.

La ANSES informa que se prorroga hasta el 31 de 
diciembre la suspensión del trámite de supervivencia / fe 
de vida para el cobro de las jubilaciones y pensiones de 
julio, agosto, septiembre, octubre, noviembre y diciem-
bre. Esto signifi ca que los benefi ciarios y benefi ciarias 

no deben concurrir a los bancos para hacer el trámite.
Además, se establece que titulares residentes en 

el exterior pueden presentar, de forma excepcional, el 
certifi cado de supervivencia semestral ante el banco 
apoderado también hasta el último día de diciembre.

FE DE VIDA

Extienden la suspensión del trámite hasta fi n de año
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+++ Además

Andrés Watson dialogó con 
vecinos de La Carolina II
n El jefe comunal -Andrés Watson- mantuvo un encuentro 
virtual con frentistas más representantes de entidades intermedias 
y establecimientos educativos, donde explicó las tareas que están 
realizándose en el barrio.
El Alcalde brindó detalles acerca de las labores de pavimentación 
en hormigón sobre la Avenida Juana Azurduy de Padilla. “Nos 
enorgullece poder decirles que este proyecto, que en marzo pasado 
anuncié en la apertura de sesiones en el Honorable Concejo Deli-
berante, desde mayo está en ejecución”, señaló.
“Es una obra clave para el distrito porque conecta la Ruta Provin-
cial Nº36 con Camino General Belgrano -R.P. Nº1-, atraviesa el 
Barrio La Carolina 2 y fortalece el acceso a instituciones, como la 
Escuela Primaria N° 31”, enumeró Watson.
El titular en el Ejecutivo local destacó el cambio urbanístico tras 
la intervención en toda la zona. “La planifi cación prevista incluye 
iluminación urbana con tecnología LED, construcción de rampas 
peatonales, veredas y señalización”, relató. Posteriormente, el 
secretario de Obras, Servicios Públicos y Planifi cación Urbana 
-Diego Trejo- pormenorizó datos técnicos de los trabajos.

OBRAS EN AVENIDA JUANA AZURDUY 

Bosques: se consignó que 
se realizaron tareas de re-
paración de alumbrado 

público en diferentes puntos de 
Presidente Perón.

La Capilla: se pormenorizó 
que se ejecutaron en Los Tron-
quitos labores de optimización del 
funcionamiento del parque de lu-
minarias.

Ingeniero Allan: se especifi có 
que se efectuaron en La Rotonda y 
La Carolina II trabajos para mejo-
rar el servicio de alumbrado.

Cruce Varela: se puntualizó 
que se llevaron a cabo tareas equi-
valentes sobre el parque lumínico, 
en diversos puntos de los barrios 
que componen la zona de injeren-
cia de la delegación nombrada.

Cabe recordar que, desde la 
secretaría de Obras, Servicios Pú-
blicos e Infraestructura Urbana 
municipal, se viene desarrollando 
un plan para nuevas luminarias en 
plazas, accesos y puntos de con-
centración comercial.

Estos trabajos detallados, ade-
más, mejorarán la visibilidad, evi-
tarán accidentes y, al mismo tiem-
po, reforzarán la seguridad.

Cabe remarcar, que todas las 
acciones descriptas fueron hechas 
respondiendo a las peticiones de 
las y los varelenses que fueron so-
licitadas a la Línea Municipal, el 
0800 - 999 - 1234 y ante las se-
des de Unidad de Gestión Local 
(UGL), pertenecientes a las dele-
gaciones mencionadas.

Trabajos de poda

Por otra parte, se señaló que se 
hicieron en La Carolina tareas de 
poda, según se comunicó desde la 
delegación municipal de Ingeniero 
Allan.

En este sentido, es menester 
destacar que las labores fueron he-
chas con personal de la dirección 
de Espacios Verdes, perteneciente 
a la secretaría de Obras, Servicios 
Públicos y Planifi cación Urbana.

Por último, la secretaría de 
Obras, Servicios Públicos y Pla-
nifi cación Urbana recuerda a las y 
los varelenses la legislación vigen-
te, en materia de patrimonio fores-
tal, con el objetivo de que entre 
todas y todos los y los vecinos se 
favorezca al cuidado y a la preser-
vación de la fl ora del distrito. Es 
por ello que se informa que desde 
mayo hasta agosto se encuentra es-
tipulado el periodo de poda con la 
fi nalidad de salvaguardar las espe-
cies arbóreas y en todos los casos 
el municipio debe ser avisado para 
que se efectúe la correspondiente 
inspección.

Para tal fi n las y los interesa-
dos podrán hasta el 30 de junio, 
comunicarse por teléfono a la Lí-
nea Municipal, el 0800-999-1234, 
de lunes a viernes de 8.00 a 20.00 
horas, para tramitar el permiso de 
poda de árboles ubicados en la ve-
reda de cada vecina/o. De modo 
contrario, según lo establece la Or-
denanza Nº 3.017/91, si se llegara 
a actuar sin autorización munici-
pal será motivo de una sanción.

Plan Buenos 
Aires Vacunate

Cabe destacar que en todas las 

sedes de las delegaciones munici-
pales se está preinscribiendo para 
la vacuna contra el Covid- 19: 
propuesta llevada adelante gracias 
a la decisión del intendente Andrés 
Watson de facilitar el acceso a la 
información y la inscripción de las 
y los varelenses que no poseen co-
nectividad o no usan equipos con 
acceso a la red de internet.

Las y los vecinos pueden acer-
carse a las referidas sedes munici-
pales -de lunes a viernes de 8:00 
a 14:00 horas-, situadas en: Bos-
ques (Rubén Darío Nº 1.462 entre 
Pehuajó y Lugones); Cruce Varela 
(Alfonsina Storni Nº 1.500 esqui-
na Sánchez de Loria); Ingeniero 
Allan (calle 1.148 Nº 2.669 entre 
1.151 y 1.153); La Capilla (Ruta 
Provincial Nº 53 entre 1.530 y 
1.507); y Villa Mónica Nueva (Al-
barracín de Sarmiento Nº 1.393 
entre Directorio y Asamblea).                                                   

Por último, es menester re-
marcar que la concurrencia a las 
delegaciones debe desarrollarse 
siguiendo las medidas sanitarias 
preventivas dispuestas para evitar 
el riesgo de contagio de Covid-19: 
el correcto uso de tapa nariz-boca 
o barbijo, la utilización de alcohol 
en gel, así como también respetar 
el distanciamiento social de dos 
metros.

EN D IVERSOS BARRIOS VARELENSES

Reparación de luminarias en todo el distrito
Como parte de las medidas que impulsa el intendente Andrés Watson de optimizar los 
servicios públicos en pos de mejorar la calidad de vida de las y los varelenses, se llevaron 
adelante trabajos de reparación de luminarias públicas en diversos barrios, acción que 
fortalecerá la seguridad en las zonas intervenidas, de acuerdo a lo comunicado desde las 
delegaciones municipales de Bosques, La Capilla, Ingeniero Allan y el Cruce Varela.
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+++ Además

Labores de prevención de 
anegamientos de calles
n El municipio conducido por Andrés Watson informa trabajos 
de saneamiento hidráulico realizadas en distintos barrios varelen-
ses con el objetivo de fortalecer el sistema pluvial en las zonas 
intervenidas, de acuerdo a lo comunicado desde las delegaciones 
municipales de Villa Mónica Nueva e Ingeniero Allan.
Villa Mónica Nueva: se consignó que se efectuaron tareas de 
limpieza de conductos pluviales situados en distintos puntos de La 
Colorada Este. Además, se especifi có que se ejecutaron en Villa 
Mónica Nueva labores de destape en bocas de tormenta y sumide-
ros, sobre la calle Albarracín.
Ingeniero Allan: se pormenorizó que se llevaron a cabo en El Parque 
trabajos de limpieza del canal a cielo abierto, ubicado en las arterias 
1.213 entre 1.288 y 1.290. Todas las acciones detalladas buscan op-
timizar el sistema pluvial de las zonas intervenidas para evitar ane-
gamientos y favorecer, de este modo, el correcto drenaje de agua.
Cabe remarcar, que todas las acciones descriptas fueron hechas 
respondiendo a las peticiones de las y los varelenses que fueron 
solicitadas a la Línea Municipal, el 0800 - 999 - 1234 y ante las 
sedes de las Unidades de Gestión Local (UGL), pertenecientes a 
las delegaciones mencionadas.
Por último, la secretaría de Obras, Servicios Públicos y Plani-
fi cación Urbana recuerda a las vecinas y vecinos la legislación 
vigente, en materia de saneamiento hidráulico, con la fi nalidad de 
que entre todas y todos las y los varelenses se cuiden y se manten-
gan los conductos pluviales, al igual que las alcantarillas, libres 
de elementos que obstruyan el adecuado y correcto escurrimiento 
del agua; evitando así anegaciones. Es por ello, que la Ordenanza 
municipal Nº 3.197/92, Artículo Nº 8, establece que solo se podrá 
volcar agua de lluvia y limpieza de veredas, prohibiéndose todo 
vuelco de otro tipo de líquidos, como ser: aceites, combustibles, 
desagües de baños, cocinas, etc. Además, estos deberán ser trata-
dos dentro de la propiedad, de acuerdo a las normas existentes.

EN VARIOS BARRIOS DEL DISTRITO

El Mandatario comunal re-
cordó la primera reunión 
con el ministro bonaerense 

de Justicia y Derechos Humanos 
-Julio Alak- “para presentarle en 
detalle las condiciones de infraes-
tructura en el predio e iniciar las 
tareas en búsqueda de revertir la 
situación de hacinamiento junto a 
su sistema sanitario”.

“A los pocos meses, en la Uni-
dad Nº32, inauguramos tres pabe-
llones con 144 nuevas plazas, un 
SUM y una escuela taller funda-
mental para nuestro objetivo: la 
reinserción de las personas a la co-
munidad”, remarcó Watson.

El Alcalde sentenció: “Es por 
el compromiso, planifi cación más 
la decisión política del presidente 
Alberto Fernández y el goberna-
dor Axel Kicillof de transformar la 
vida de la gente”.

Kicillof rememoró las carac-
terísticas de las penitenciarías: 
“Asumimos en medio de una 
huelga de hambre por las malas 
condiciones, la falta de pago a los 
proveedores, ausencia de comida y 
medicamentos. Encontramos una 
situación terrible”.

Junto a su ministro Alak, man-
tuvieron reuniones y arribaron a 
una conclusión: “Debíamos re-
solver de fondo el problema en el 
sistema penitenciario, costara lo 
que costara, tardara lo que tarda-
ra”. “Quiero agradecer a quienes 
acompañaron esta política, espe-
cialmente a las Naciones Unidas. 
Sabíamos que iban a estar para 
darnos una mano”, cerró la máxi-
ma autoridad provincial.

La fl amante dependencia fue la 
última edifi cación en el Plan de In-
fraestructura Penitenciaria para la 
construcción de 1222 plazas en un 
año. En Florencio Varela, fueron 
instalados cuatro pabellones en 
cada uno de sus módulos, salón de 
usos múltiples, guardias internas 
y externas, patios, cocina junto a 
espacios de sanidad.

Katopodis expresó su recono-
cimiento “a un Gobernador que 
desde el primer momento emite 
una señal clara de lo que quie-
re para el territorio bonaerense”. 
Tanto el Jefe de Estado a nivel na-
cional como provincial “tomaron 
decisiones para brindar respuestas 
a diario. Vinimos a demostrar que 

lo público tiene que ser garantía 
de oportunidades, inclusión y ca-
lidad”, agregó.

Alak subrayó el desempeño de 
las administraciones nacional y 
provincial en “revertir de una vez 
por todas el défi cit de infraestruc-
tura penitenciaria” para proporcio-
nar “una solución de fondo donde 
articulan las agencias del Estado, 
las leyes, la Corte, el respaldo a las 
fuerzas de Seguridad e inversión”, 
entre otros ejes.

El funcionario valoró los dos 
hospitales modulares inaugurados 
en paralelo donde “los internos 
sean derivados, con instrumental 
moderno de primer nivel”.

Estuvieron presentes la direc-
tora provincial de coordinación 
de alcaidías departamentales 
-Paula Montero-, el secreta-
rio nacional de Obras Públicas 
-Martín Gill-, el defensor del 
Pueblo de la Provincia -Gui-
do Lorenzino, la presidenta del 
Concejo Deliberante varelense 
-Laura Ravagni-, el diputado na-
cional mandato cumplido -Car-
los Kunkel-, autoridades provin-
ciales y municipales.

MÁS DOS HOSPITALES PENITENCIARIOS EN FLORENCIO VARELA

 Watson y Kicillof inauguraron una Alcaidía 
El intendente Andrés Watson y el gobernador de la provincia de Buenos Aires -Axel 
Kicillof- formalizaron la apertura de nueva unidad penal, adecuada al alojamiento 
transitorio de detenidos hasta su reubicación dentro del Servicio Penitenciario, más 
dos instalaciones sanitarias en el interior del complejo carcelario del partido.
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+++ Además

Fuerte apoyo de Intendentes y “La 
Territorial” a la candidatura de Santilli
n Horacio Rodríguez Larreta, junto con los intendentes Diego 
Valenzuela (3 de Febrero), Néstor Grindetti (Lanús), Julio Garro (La 
Plata) y referentes de la Agrupación “La Territorial”, mantuvieron 
un encuentro en el municipio de 3 de Febrero donde brindaron un 
fuerte apoyo a la candidatura de Diego Santilli en la provincia de 
Buenos Aires. Por “La Territorial” estuvieron presentes Alex Camp-
bell (Diputado Provincial), Lucas Delfi no (Hurlingham), Martiniano 
Molina (Quilmes), Santiago López Medrano (San Martín), Alejan-
dro Finocchiaro (La Matanza), Agustina Ciarletta (San Fernando), 
Gastón Di Castelnuovo (Ituzaingó), Gabriel Mércuri (Lomas de 
Zamora), Leandro Costa (Escobar), Ezequiel Pazos (José C. Paz), 
Santiago Mac Goey (Cañuelas), Rubén Barabani (Ezeiza), Evert 
Van Tooren (Esteban Echeverría), Segundo Cernadas (Tigre), Guido 
Giana (Presidente Perón), Rita Salaverry (Luján) y Pablo Alaniz 
(Florencio Varela) y Carlos Kambourian (Malvinas Argentinas).
También estuvieron presentes Cristian Ritondo (Diputado Na-
cional), Ramiro Tagliaferro ( ex intendente de Morón) y Nicolás 
Ducoté ( ex intendente de Pilar).

CON MOLINA PRESENTE

El libro describe distintas 
problemáticas ambientales 
y propone soluciones para 

que la humanidad sea parte activa 
del próximo cambio cultural, eco-
nómico y político.

Molina hizo una breve síntesis 
del contenido de la publicación y 
dijo: “Me hubiera gustado hacer 
esta presentación en un foro de 
discusión, intercambiando ideas, 
pero el contexto que atravesamos, 
nos obliga a cuidarnos y a refl exio-
nar, debatir y consensuar sobre las 
acciones necesarias que tenemos 
que llevar a cabo para motivar a 
las personas a convertirse en agen-
tes activos del desarrollo sustenta-
ble y equitativo, estamos atrave-

sando un momento de transición y, 
de nosotros depende que sea hacia 
un futuro que nos incluya a todos”.

 De la presentación partici-
paron el jefe de Gobierno de la 
Ciudad de Buenos Aires, Horacio 
Rodríguez Larreta; el presidente 
de la Fundación Dinero y Con-
ciencia, Joan Melé y desde Espa-
ña, Fernando Valladares, Doctor 
en Ciencias Biológicas de la Uni-
versidad Complutense de Madrid. 
Este año el lema del Día Mundial 
del Ambiente, se centra en la res-
tauración de los ecosistemas y en 
la urgencia de que la población se 
amigue con la naturaleza, en pos 
de la reconstrucción social y eco-
nómica luego de la pandemia del 

COVID-19: “Nuestro país no está 
fuera de esa realidad y atraviesa 
una enorme desigualdad social, 
producto de la pobreza y de la fal-
ta de políticas públicas que apun-
ten a favorecer un cambio en la 
manera de producir y consumir”, 
aseguró Martiniano Molina, agre-
gando que: “Nos toca a nosotros 
asumir la enorme misión de cui-
dar los recursos naturales y de-
sarrollar modelos de sociedades 
más justas e inclusivas”.

Sobre el fi nal de la presentación, 
Molina recordó que el libro puede 
ser leído en forma gratuita entrando 
al link publicado en sus redes socia-
les o a través de la página www.gru-
potransicionjusta.com.ar

 “UN FUTURO CON FUTURO”

Martiniano Molina presentó su libro
El ex intendente de Quilmes, Martiniano Molina, presentó a través de su perfi l de 
Facebook, su nuevo libro “Un futuro con futuro”. El evento fue seguido en vivo 
por cientos de personas de todo el país, quienes enviaban felicitaciones y mostraron 
inmediato interés por acceder al material.

Martiniano Molina, mantuvo una reunión con el 
ex candidato a vicepresidente de la Nación, Miguel 
Ángel Pichetto. En la oportunidad, Martiniano le acer-
có un ejemplar especialmente dedicado de su nuevo 
libro “Un Futuro con Futuro”, recientemente publica-
do, en el que aborda distintas problemáticas ambien-
tales y propone soluciones para ser parte activa del 
próximo cambio cultural, económico y político. Los 
dirigentes de la coalición opositora, aprovecharon el 
encuentro para intercambiar opiniones sobre la difícil 
situación económica, sanitaria y social que atraviesa 
el país y, la provincia de Buenos Aires en particular. 
“Dialogar con Miguel Ángel, siempre es muy produc-
tivo. Sus años de trabajo en la administración pública, 
le dan un marco de conocimiento que le permite tener 
un enorme nivel de análisis. Un dirigente que le suma 
una visión muy interesante al espacio”, afi rmó Marti-
niano. Ambos referentes se comprometieron a seguir 

trabajando juntos para lograr cambiar el rumbo de la 
actual realidad del país.

Reunido con Miguel Ángel Pichetto
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+++ Además

 Avanzan las obras para los accesos 
seguros al hospital modular
n El Municipio de Quilmes informa que avanzan a buen ritmo 
las obras de acceso seguro al Hospital Modular de Bernal Oeste, 
ubicado en la calle Cabo Sessa al 1400. El fi nanciamiento respon-
de al plan del Gobierno Nacional “Argentina Hace” y cuenta con 
la coordinación de la Comuna local.
“Esta es una obra muy importante para la zona de Bernal Oeste. 
Quisimos consolidar los ingresos al nuevo Hospital Modular que 
construimos el año pasado y además se trata de avenidas que hace 
muchísimos años no tenían tareas de reparación y mantenimiento. 
Ya estamos en la etapa de fi nalización de los trabajos”, sostuvo la 
secretaria de Desarrollo Urbano y Obra Pública de Quilmes, Cecilia 
Soler. La obra consiste en el bacheo profundo en hormigón simple 
en las principales arterias de acceso al nuevo Hospital Modular, 
siendo el total de metros a reconstruir 6.500m². Se intervendrá en 
40 puntos, ubicados en: Avenida Mosconi/Calle 164/Mouriño entre 
Rodolfo López y Los Andes. - Agustín Pedemonte entre Donato 
Álvarez y Camino General Belgrano.- Camino General Belgrano 
entre Rodolfo López y Los Andes. - Montevideo entre Camino Ge-
neral Belgrano y calle 164. - Rodolfo López entre Camino General 
Belgrano y Mosconi. - San Marcos entre Cabo Sessa y Agustín 
Pedemonte. - Tomás Flores entre Donato Álvarez y Camino General 
Belgrano. - Zapiola entre arroyo Las Piedras y calle 164.
Las tareas se inician con la demolición de la superfi cie deteriora-
da, primero  delimitándola por medio de aserradora con disco de 
diamante, luego picándola con martillo hidráulico, para posterior-
mente extraer el pavimento demolido y los excedentes de suelo 
hasta lograr los niveles de rasante defi nitivos. Luego se efectúa la 
compactación de la subrasante y, en caso de ser requerido, se corri-
ge la plasticidad de los suelos con el agregado de cal útil vial.
Finalmente se procede al hormigonado del pavimento en dos 
capas: la primera de 13cm de espesor, de hormigón H-13; la se-
gunda de 16cm de espesor de hormigón H-30. A fi n de controlar la 
fi suración por contracción de secado, ambas capas se separan con 
un fi lm plástico de 200 micrones.

BERNAL OESTE

AngélicaAngélica
Parapsicóloga - Tarotista

Soluciona todos tus problemas
abre caminos

lunes a viernes de 10 a 19 hs.

2456-8867

“Es una obra muy esperada 
por toda la comunidad educa-
tiva de la escuela, porque el 

edifi cio tiene problemas estructu-
rales desde hace muchísimos años, 
y hace tiempo que no tiene una re-
paración integral. Sobre todo, por 
ejemplo, en los salones de danza, 
y en las cuestiones que tienen que 
ver con las reparaciones en fi ltra-
ciones y en carpinterías”, expresó 
la titular de la cartera municipal, 
Cecilia Soler.

En esta etapa inicial se proce-
dió al sellado e impermeabiliza-
ción de todas las carpinterías en 
sus cuatro fachadas, que por diver-
sidad de modelos, fallas, desgaste 
o falta de mantenimiento, presen-
ten deterioros y juntas permeables, 
por lo tanto ingreso de agua ante 
lluvias. Luego se procederá al re-
tiro de los vidrios que presenten 
roturas, tanto de las carpinterías 
exteriores como de las carpinterías 
de divisiones interiores, para re-
emplazarlos por otros nuevos.

Entre otros trabajos que se 
efectuarán, se destacan la imper-
meabilización a través de la co-
locación de membrana en el patio 
interior de planta baja; tareas de 
pintura exterior en todas las facha-
das del edifi cio; mantenimiento, 
reconexiones, reemplazo de ele-

mentos y todas las intervenciones 
necesarias para garantizar el co-
rrecto funcionamiento, tanto de 
desagüe cloacal como de provi-
sión de agua, y tareas de manteni-
miento y reparaciones necesarias 
para garantizar la puesta en fun-
cionamiento de la bomba cloacal 
y pluvial y la correcta instalación 
de ambas.

Además, se efectuarán tareas 
de albañilería en aquellos sectores 
afectados y/o en aquellos sectores 
que por reparaciones en sus insta-
laciones hayan sido intervenidos y 
dañados. Un ejemplo de estas in-
tervenciones son las aulas de dan-
za que cuentan con pisos fl otantes 

y por las fi ltraciones de agua por 
lluvias se encuentran en muy mal 
estado, por lo que serán desmonta-
dos para luego reemplazarlos por 
nuevos de características similares 
acorde a tales actividades.

Por último se realizarán tam-
bién tareas de revisión y mante-
nimiento al actual sistema de de-
tección de incendios del edifi cio y 
al sistema de presurización de la 
escalera principal del mismo. Es-
tas obras, que se llevarán a cabo en 
un plazo de 120 días corridos, son 
realizadas a través del Fondo Edu-
cativo de la Provincia de Buenos 
Aires y ejecutadas por el Munici-
pio de Quilmes.

A TRAVÉS DE LA SECRETARÍA DE DESARROLLO URBANO Y OBRA PÚBLICA

Trabajos de refacción integral en la EMBA
 El Municipio de Quilmes informa que comenzaron los trabajos referidos a la refacción 
integral de la Escuela Municipal de Bellas Artes (EMBA) Carlos Morel, ubicada en 
Sarmiento Nº 625, entre Rivadavia y Alem, de Quilmes Centro. Las múltiples tareas 
son realizadas a través de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obra Pública.

El Municipio de Quilmes informa que siguen de-
sarrollándose las tareas en los vestuarios Club Manuel 
Belgrano, ubicado en la avenida 844, entre las calles 885 
y 884, en el barrio  Villa La Florida, de la zona oeste del 
distrito, en el marco de la segunda etapa del “Programa 
de Fortalecimiento a Clubes de Barrio y Entidades de 
Bien Público” que lleva adelante la Municipalidad por 
indicación de la intendenta Mayra Mendoza.

 “Es una obra que contempla la realización de 
nuevos vestuarios para el club, que van a tener una 
nueva instalación sanitaria y cloacal. Estos trabajos 
forman parte del programa de ayuda municipal para 
acompañar y fortalecer a los clubes de barrio junto 

con otras entidades que estamos desarrollando o es-
tán en proceso licitatorio”, expresó la secretaria de 
Desarrollo Urbano y Obra Pública, Cecilia Soler, que 
supervisó los trabajos junto al jefe de Gabinete local, 
Alejandro Gandulfo, y el subsecretario de Obras e In-
fraestructura, Sebastián García.

Los trabajos a realizar comprenden la construc-
ción de vestuarios y el área proyectada será de 34,2m2 
construidos. La obra comprende dos vestuarios para 
dos equipos, con duchas y espacio de cambiado. Ade-
más se construirán dos sanitarios, de los cuales uno 
será con las medidas reglamentarias y artefactos para 
un baño para personas con discapacidad.

OBRAS

 Refacciones en los vestuarios del club 
Manuel Belgrano de Villa La Florida
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Dr. Juan José Mussi 
Intendente de Berazategui

Vecino de Plátanos:

Quiero aclarar personalmente de qué se trata el tema Alcaidía.

1) Decirle que jamás perjudicaría a ningún vecino de Berazategui, ni de Plátanos, 
ni de otra localidad.

2) Que lo que se va a construir NO ES UNA CÁRCEL. Siempre me negué a la 
construcción de una cárcel en Berazategui.

3) Que la Alcaidía va a ser un espacio especialmente construido para los detenidos 
que ahora están abarrotados en las comisarías y, a diferencia de una cárcel, perma-
necerán allí por un corto plazo, a la espera de la resolución de su situación procesal.
Y estarán al cuidado de personal capacitado para esa actividad. Así se liberará a los 
policías que hoy cumplen esa tarea, para que desarrollen la prevención del delito 
en la vía pública. 

4) Que abran los ojos, porque esta campaña de mentiras la encabeza quien fue 
candidato a intendente de Juntos por el Cambio en la última elección.

5) Que la Capital tiene una Alcaidía en pleno centro, en la calle Talcahuano, 
a metros del obelisco. En la ciudad de La Plata hay otra en pleno centro; y en 
Avellaneda, en las inmediaciones de un supermercado.

6) Que ahora, esos detenidos de Berazategui están en Barrio Marítimo al lado de 
una Escuela y de una Unidad Sanitaria; y en el Centro, frente al Club Deportivo 
y al lado de APANAAL.

7) Por último, le reitero: ¿por qué razón haría algo en contra de mis vecinos a esta 
altura de mi vida? Nací en Plátanos y tengo toda mi familia en ese lugar.

JAMÁS HARÍA NADA QUE LOS PERJUDIQUE 
NI A USTEDES NI A NUESTRA CIUDAD.

¡Abrazo grande!

Reginald Lee S.A.
Fábrica Argentina de Coca-Cola

Coca-Cola, es Marca Registrada de The Coca-Cola Company

Camino Gral. Belgrano km. 31,5 - Ranelagh

Atención al consumidor

Tel.: 4229-4400
e-mail: rlee@relesa.com.ar

“El objetivo de esta jornada es 
integrar a todos los producto-
res agrarios en una acción de 

salud rápida”, destacó el Dr. Pablo 
Costa, secretario de Salud Pública 
e Higiene de la Municipalidad de 
Berazategui. “Aprovechamos tam-
bién para que la gente se inscriba 
en el Programa Vacunate PBA y 
reciba su turno para la aplicación 
de la dosis. Asimismo, brindamos 
atención y asesoramiento desde el 
área de Materno Infantil para la 
realización de estudios preventi-
vos y gineco-obstétricos, así como 
para la colocación de anticoncepti-
vos subdérmicos, siempre y cuan-
do se pueda desarrollar”.

Carlos Franca, prosecretario de 
Políticas Sociales de la Facultad de 
Ciencias Exactas de la Universi-
dad Nacional de La Plata (UNLP), 
expresó: “A través de la Prosecre-
taría de la UNLP y del Centro de 
Extensión Universitaria N° 10 que 
funciona en Parque Pereyra, fui-
mos convocados a participar junto 
con 9 brigadistas para asistir a los 
productores y sus familias en esta 
región”.

Una de las voluntarias, Calén 
Rodríguez, manifestó: “Pertenez-
co a las brigadas sanitarias Ramo-
na Medina. Con mis compañeras y 
compañeros estamos colaborando 
con el plan de vacunación de ca-

lendario y antigripal, así como en 
todas las áreas donde se nos re-
quiera para acercar la Salud a la 
comunidad”.

Erminio Arce, productor hor-
tícola de Pereyra, comentó: “La 
atención fue muy buena, el lugar 
es cercano para nosotros; la cam-
paña es hermosa. Vinimos con mi 
esposa para vacunarnos contra la 
gripe. En esta época del año hay 
muchos virus y, como trabajamos 
en el campo, pasamos días de frío 
y todos los climas. Esto nos ayuda 
a trabajar protegidos en la quinta. 
Los dos ya nos vacunamos con-
tra el Coronavirus con la primera 
dosis”.

El ministro de Desarrollo Agrario de la provincia de Buenos Aires, Javier Rodrí-
guez, junto al intendente de Berazategui, Juan José Mussi, recorrió una jornada 
Integral de salud en el Casco Estancia Santa Rosa, en Parque Pereyra Iraola. Allí se 
realizó un operativo de vacunación gratuita antigripal, antineumocócica y de Ca-
lendario Nacional obligatorio. Además, el personal de salud brindó asesoramiento 
para la inscripción en el Programa Vacunate PBA y atención en materno infantil, 
en salud sexual y prevención, e hizo entrega de leche en polvo para niños.

AGENTES DE SALUD MUNICIPALES Y VOLUNTARIOS DE LA UNLP VACUNARON CONTRA LA GRIPE A PRODUCTORES HORTÍCOLAS

Mussi y el Ministro de Desarrollo Agrario bonaerense 
visitaron una Jornada Integral de Salud en Pereyra


